



Durante los días 18 y 19 de octubre se desarrollaron en Huesca las «V Jornadas de Heráldica y Vexilología Municipal», teniendo como marco el Salón de Actos del Instituto de Estudios Altoaragoneses.

El Instituto de Estudios Altoaragoneses retransmitió en directo todas las intervenciones de las jornadas en línea, vídeos que pueden visitarse en el canal de YouTube del IEA.

Presentamos una interesante reseña de su desarrollo, elaborada por el director de esta Real Academia, don Ernesto Fernández-Xesta.

[Canal de IEA en YouTube](#)

[Reseña de las Jornadas](#)



